茎崎高校 2023 第1号

フレックススクール通信

ホームページ http://www.kukizaki-h.ibk.ed.jp フレックス スクール 12 年目です

離任式が行われました

つくば市茎崎 447-8

TEL (029)876-3778

令和5年度の人事異動によって、本校では、 川田校長先生をはじめ14名の職員が退職・異動となりました。4日の離任式には、校務等の関係で参加できない方もありましたが、5名の先生方にご参加いただきました。当日は、生徒会役員の皆さんが式の進行を務め、先生方へのお礼の言葉を述べました。また、参加された先生方からは生徒の皆さんへのお別れのあいさつがありました。先生方の益々のご活躍を心よりお祈りしたいと思います。



新任式・始業式が行われました

始業式に先だって、新任式が行われました。この度の人事異動により本校へは9名の先生方が 赴任されることになりました。校長先生も川田利 行先生から岩崎卓士先生にかわりました。新任式 では6名の先生方のご紹介があり、新任者を代表 されて野村教頭先生から生徒の皆さんへのご挨拶 がありました。続く、始業式では岩崎新校長先生 から、新年度に向けての講話がありました。新 しく生徒指導部長になられた佐藤先生からは、生 活全般についてのお話がありました。



入学式が行われました

4月7日(金) 令和5年度入学式が行われました。 今年度は、午前部65名、午後部23名、夜間部2名の合計90名が入学を許可されました。新入生代表が堂々と、凛とした態度で宣誓をし、無事に式を終えました。 新入生は終始緊張した様子でしたが、一方で茎崎高校での新しい生活に対する大きな期待もにじませていました。











修学旅行に行ってきました

4月23日(日)~25日(火)、3年次生徒が修学旅行へ行ってきました。1日目は、大阪の海遊館を見学し新世界周辺を散策しました。2日目は、型友禅染を体験し嵐山周辺を散策、金閣寺や町屋も見学しました。3日目は、平安神宮と清水寺を見学しました。生徒の感想には、自分たちで考えた散策プランでの思い出や昔の日本に触れることができた感想が印象的でした。















各種委員会一斉活動・生徒総会を行いました

5月12日(金)5時間目,各種委員会一斉活動と生徒総会が行われました。 昨年度の事業報告と 決算報告、今年度の事業案と予算案が生徒会本部より提案され、全校生徒の拍手により、承認されま した。1年次にとっては初めての学校行事であり、より良い学校づくりにするため、生徒達も真剣に 耳を傾けていました。





<生徒会役員>

会長 後藤賢人 副会長 植田拓海 書記 高橋咲夢 会計 皆川由紀那

監査 波間凛

荒井珠璃 大前藍琉

<議長団>

議長 小澤伯 副議長 木村真緒 書記 岩下裕星

その他、さまざまな情報を本校ホームページで発信しておりますので、ご覧下さい。http://www.kukizaki-h.ibk.ed.jp